

Garantiza China producción petrolera venezolana



Caracas, 29 jun (RHC) El vicepresidente venezolano de Planificación, Ricardo Menéndez, aseguró que la cooperación con China garantiza la continuidad de la producción de la mayor reserva petrolífera del mundo, ubicada en ese país sudamericano.

Resaltó Menéndez que el fondo de inversiones chino para la Faja Petrolífera del Orinoco asciende a 5000 millones de dólares.

También reveló que no menos de 70 por ciento del ingreso de esa industria se destina al gasto social subvencionado por el Estado en sectores como salud, educación, vivienda y alimentos, a pesar de los bajos precios del hidrocarburo.

Por su parte, la canciller venezolana, Delcy Rodríguez, recordó la importancia de Petrocaribe para el desarrollo integral de las naciones latinoamericanas, en su oncenso aniversario.

A través de su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez recordó que el organismo multinacional garantiza el sustento energético de 19 naciones de la cuenca Caribe y el combate de desigualdades sociales.

Esta institución nació en 2005, en la ciudad de Puerto La Cruz, Venezuela, y permite que sus estados miembros compren no menos de 150 mil barriles de petróleo al día a precios preferenciales.

Desde el inicio de este acuerdo energético, Venezuela ha financiado la construcción de refinerías, patios de tanque, oleoductos y plantas hidroeléctricas en países como Cuba y Nicaragua.

Según la web oficial, Petrocaribe está basado en la eliminación de todos los intermediarios para solo intervenir las entidades dirigidas por los gobiernos.

La idea se concibe con la finalidad de crear un proceso integral que promueva la eliminación de las desigualdades sociales, fomenta la calidad de vida y una participación efectiva de los pueblos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98557-garantiza-china-produccion-petrolera-venezolana>



Radio Habana Cuba